

Compte rendu de la réunion du 23 janvier 2014

Bassin de Montpellier Est

La réunion de bassin de Montpellier Est s'est tenue le 23 janvier 2014. Elle comprenait deux thèmes :

1/ La découverte du FRAC :

- Exposition dans les murs : modalités de prêts et d'accrochage des expositions sur une thématique à définir au préalable, en fonction des besoins de l'établissement d'accueil (ex : arts et sciences)
- Parcours découvertes, pour les lycéens, lors de journées consacrées à la découverte des métiers (ex : observation du travail d'une restauratrice d'œuvres d'art ou d'un artiste réalisant une œuvre d'art.)

2/ Réflexion autour du climat scolaire :

- Intervention de Monsieur Sirven, Proviseur de l'Internat d'Excellence, qui a eu l'amabilité de nous consacrer deux heures pour nous expliquer sa conception du « climat scolaire » dans le cadre d'un établissement particulier.
- Visite de l'Internat d'Excellence, et en particulier du Centre de Documentation (architecture originale se prêtant à un grand nombre d'activités, malgré les difficultés). Nous remercions nos collègues Anne Force et Ludovic Tuzet pour leur accueil chaleureux, et leurs exposés.